

Nos nouveaux membres se présentent

Dre Doris Sylvestre



Née à l'île Dupas, dans la région de Berthier, Doris Sylvestre obtient son diplôme en médecine vétérinaire en 1979. Par la suite, elle complète une maîtrise en toxicologie ainsi qu'un certificat d'internat de perfectionnement en pathologie vétérinaire à l'Université de Montréal. Pendant plus de 36 ans, elle occupe les fonctions d'un médecin vétérinaire au Ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation du Québec, où elle travaille notamment dans les laboratoires de pathologie animale de Sainte-Foy, de l'Assomption et de Saint-Hyacinthe.

Pendant les seize dernières années de sa carrière, elle occupe également la fonction de clinicienne associée au département de pathologie et microbiologie de la Faculté de médecine vétérinaire de l'Université de Montréal où elle est chargée d'enseignement clinique en pathologie animale auprès des étudiants de cinquième année. Elle est actuellement une heureuse retraitée depuis avril 2015.